



N° 15 | 2009  
Perspectives ibéro-Américaines Juillet 2009

---

## Présentation

**Dossier : ibero amérique**

**Alexandre Dorna**

---

**Édition électronique :**

**URL :** <https://cpp.numerev.com/articles/revue-15/577-presentation>

**DOI :** 10.34745/numerev\_363

**ISSN :** 1776-274X

**Date de publication :** 24/06/2009

Cette publication est **sous licence CC-BY-NC-ND** (Creative Commons 2.0 - Attribution - Pas d'Utilisation Commerciale - Pas de Modification).

---

Pour **citer cette publication** : Dorna, A. (2009). Présentation. *Cahiers de Psychologie Politique*, (15).  
[https://doi.org/https://doi.org/10.34745/numerev\\_363](https://doi.org/https://doi.org/10.34745/numerev_363)

**Mots-clefs :**

---



### **Une fenêtre ouverte vers d'autres mondes**

Ce dossier ibéro-américain rassemble des articles en provenance d'Espagne, du Mexique, de Colombie, du Chili, du Brésil et embrasse deux langues latines : l'espagnol et le portugais

Fait quelque peu insolite, pour une revue française, mais geste philanthropique nécessaire dans un monde sur lequel la mondialisation nous oblige à jeter un regard d'ouverture, et à redoubler notre résistance à l'utilisation d'une seule langue dominante.

Il s'agit d'une première tentative d'établir des liens transculturels. D'autres suivront, comme nous l'avons signalé dans notre éditorial de ce numéro..

Cette fois-ci nous avons voulu ne pas privilégier une seule thématique, mais montrer l'éventail des problèmes et des sujets qui tissent ici et là une psychologie sociale et politique d'avant-garde.

Nous tenons enfin à remercier tous ceux qui ont bien voulu collaborer au montage de ce dossier pionnier.

La martinière, Julio 2009